

Celará 29 Diciembre 1952

Sr. D. Jaime Vicens

Apreciado hermano:

Supongo habreis recibido a su debido tiempo la felicitación que en nombre de todos os envío Ramón. Vayan estas líneas para desearos a todos un bueno y feliz año Nuevo.

Supongo que por la Marina te enteraste de la solución provisoria que tomó mi caso. Como hay un artículo que previene que los que hayan solicitado una interini-

dad, cuando se propone una sustitución
por enfermedad deben aceptarla so pena
de estar un año sin poder solicitar
nueva plaza, al concederle licencia
por enfermedad por un mes al Sr.
Manso tuvo que aceptar el nombra-
miento de maestro sustituto de
Cebá, por todo el tiempo que dure
la enfermedad "diplomática", de
dicho Sr. que no sé cuando durará.
El próximo día 3 debo ir a Gerona
para saber si se prolonga más
meses o que es lo que debo hacer.
Ya te informaré de todo cuando
lo sepa. Menos mal que he apro-
vechado este mes aunque no me
hayan correspondido las pagas extras.

sería poder continuar en Beltrá unos
cuantos años para recoger lo suficien-
te para comprar lo que nos hace
falta, hacer oposiciones el año que
viene y luego coger una plaza en
prosperidad, donde fuera.

La solución sería pues (y esto sí
que es un favor que sería únicamente
para mí) que desde el Ministerio
ordenaran la reapertura de la
Escuela (lo que tendrían que hacer
tarde o temprano pues el curso esco-
lar lo exigirá) nombrándome directo-
rante desde Madrid, para cubrir la
interinidad. Esto ya sé que no es
nuevo pues hay muchos precedentes
y no creo que con tu influencia

fuera difícil de lograr.

Creo que entenderías bien de lo que se trata y lo meditarás.

Caso de que creas vale la pena intentarlo y si necesitas algún dato estoy a tu disposición para dártelo.

Ahora voy a hablarte de otro asunto más íntimo, más personal que creo y espero puedas resolverme. Ya sabes que nunca he molestado a nadie de la familia por mal que me haya encontrado, en cuestiones monetarias. Pero ya te he dicho antes que habíamos agotado todos nuestros recursos y que Rosita estaba desesperada. Las fiestas de Navidad y Reyes

siempre las habíamos celebrado con
alegría y este año como ella no tiene
más que deudas ve venir esta fiesta
de los niños con un disgusto enorme
pues la pequeña Carmen y Montserrat
van a quedarse sin Reyes. Yo te
rogaría que por esta vez y solo con
el fin de que la comedia florezca
el día 6 en tus pequeñas hicieras
tu el papel de Rey Mago que
en ella mi yo podemos hacer, y
les compraras unos pequeños regalos
que suplieran los que les hubiéramos
dado nosotros de poder. ¿tu compren-
des la desilusión de las niñas sin
Reyes? ¿te das cuenta de la trage-
dia infantil que representa?

Si es así, lo comprenderás y verás que
sin sonrojarme puedo pedirte lo que
te pido.

Más adelante lo que hayas gastado
cuando esté más desahogado te
lo devolveré y si no puedo o si tu no
quieres siempre será una obra de
caridad que siempre te tendré en
cuenta. Consulta el caso con tu
esposa y verás como ella, comprendiendo
como mujer, no pondrá ningún
reparo. Por ellas, por Rorita y por
las niñas, no dudes en hacer este
gran favor a tu hermano, que
lucha como puede para salir
adelante.

Juan

Pero esto no es solución. Si la licencia por enfermedad no se prolonga tendré que pedir una interinidad (sea la que sea) y marchar donde me manden pues como están las cosas no puedo quedarme en casa. Hasta esta desesperada pues hemos agotado todos nuestros recursos y no sé como enfocaremos el porvenir.

Una solución que habría para mi caso sería la siguiente: en Cebá hay tres escuelas creadas: la n.º 1, la n.º 2 y la n.º 3. Desde el año 1947 por conveniencias de la Inspección solo funcionan la n.º 1 y la n.º 3 y hasta creo que se solicitó del Ministerio la supresión de

n.º 2 lo que hasta ahora no se ha concedido. La que vacó al jubilarse el Sr. Isaac era la n.º 1 y la que tiene Marró es la n.º 2. Ahora de acuerdo con lo decretado, en lugar de proveer con interino la vacante del n.º 1 obligan a Marró á ocuparla, una vez agote todos los recursos de licencias autorizadas (si es que quiere). Pero de toda forma queda una escuela sin cubrir.

Si aquello que yo te dije en Noviembre era imposible de conseguir y además era un favor hecho á varios á la vez, lo que ahora he pensado no sería más que un favor para mí, pues lo interesante